

こうこく便り 7月号 2025年7月25日

社内報 編集・発行人
栗栖重久

○第75回定時株主総会

6月6日(金)、広島市中区のメルパルク広島において書面投票・委任状を含め株主47名のうち44名(株式の98%)の出席を得て開催しました。

この中で、事業報告・決算書類承認、利益剰余金処分など全議案について原案の通り決議されました。令和6年度は令和5年度に続き好業績となり、完成工事高、営業利益とも過去最高の結果となりました。この1年間の社員の皆さまのご尽力の賜物と感謝申し上げます。

なお、今回の株主総会において、新任取締役として上畑取締役を選任しました。社員の皆さまのご支援をお願いいたします。

令和7年度も安全第一を守りながら、引続き好業績をあげられるよう努めていきたいと思っております。社員の皆さまのご協力をよろしく申し上げます。

○全社員研修会を開催しました。

7月8日(火)、7月15日(火)の2回に分けて、1泊2日の全社研修会を開催しました。

・研修場所：松江市「松江エクセルホテル東急」

昨年と同様、開催回数を2回とし、いずれか都合のいい日を調整・選択していただきましたので、昨年に引き続き、ほぼ9割の社員の方にご参加ただけて、会社を取り巻く経営環境・課題についての認識の共有化ができ、また研修を通じて、安全文化の醸成やコンプライアンス、交通安全についての認識を深めることができました。

短時間でしたが、グループ討議や当日夜の懇親会を通じて、普段はなかなか会えない人たちとのコミュニケーションを深めることもでき、有意義な研修となりました。

来年以降も事情が許す限り2回開催としますので、できるだけ多くの方にご参加いただくようお願いします。

《7月8日：社長あいさつ》



2023/05/25 09:00:24



上畑取締役 月輪常務取締役 田邊取締役 福永取締役
加藤監査役 栗栖社長 原取締役 朝倉常務取締役

《7月8日：安全研修》



2023/05/25 12:46:42

《7月15日：コンプライアンス研修》



《7月15日：グループ討議》



○造園土木本部の作業現場 福永本部長より

〔7月18日 安佐南区内街路樹保守管理業務〕(○作業責任者)

作業体制：○作業責任者と作業者7名および交通誘導員1名

広島市道の街路樹の保守管理業務は、毎年競争入札で発注されています。今年度は安佐南区街路樹1件名、西区街路樹1件名、受注しています。

ほかにも東区で公園樹1件名も受注しており、計3件の作業を行っています。

今回は安佐南区の市道街路樹の保守管理業務について紹介させていただきます。

作業場所は、安佐南区のイオンモール祇園やJR可部線緑井駅を中心とした範囲で交通量が多い場所で街路樹のせん定・除草作業を行っています。

《若手による昇木・剪定作業》



造園土木本部の23歳の若手、Nさん、Tさんが入社2年目となり、入社後間がなかった昨年は剪定はできず、もっぱら集草作業でしたが、2年目の今年は昇木して剪定作業をしてもらっています。

この1年で大きく成長しています。

今の時期、道路上での作業でもあり、アスファルト舗装の照り返しや交通車両の熱風で熱中症になりやすいので休息・水分補給を十分行うとともに、通行中の車両と間違っても接触することのないよう周囲の環境を十分確認のうえ作業を進めるようお願いしました。



以上